

## Sylvain Buffat Atelier Mécanique SA – 10 Jahre KUBOTA

«Auf den Tag genau vor 10 Jahren habe ich meinen ersten Kubota Traktor ausgeliefert, einen Kubota M6040 mit Frontlader», so Sylvain Buffat.

Es war der Beginn eines grossen Abenteuers mit dieser Marke, die in unserer Region kaum bekannt war. Seitdem hat sich alles gut entwickelt. Rund 130 Landwirtschaftstraktoren sowie 120 Kompakttraktoren und Aufsitzmäher wurden bis heute ausgeliefert.

In diesen 10 Jahren ist unser Team von 2 auf 12 Personen angewachsen.

Ein grosses Dankeschön an alle für die Unterstützung und das Vertrauen uns gegenüber.



